

こんにちは  
日本共産党

市会議員

# 西野さち子です

くらしの目線で市政を変える



市民サービス切り捨て、職員リストラ、新たなムダづかい…

## 「京プラン」計画は撤回しかない!!

発行: 2016年4月17日  
連絡先: 日本共産党伏見地区委員会  
TEL(611)9135 fax(602)9117



栗陵中学校区議会報告会に  
70人が参加!!

栗陵中学校区の議会報告会がパセオダイブローで開催されました。倉林明子参議員と大河原としたか参議院予定候補の参加があり、国会報告、大河原としたか参議院予定候補の訴えまでの豪華な議会報告会になりました。

西野市議は「今予算は『京プラン』後期実施計画の5年間で600億円に上る市民リストラ計画で、職員800人削減で170億円の人事費削減や市民の財産である市有地を「有効活用」と民間に差し出す計画ですから、日本共産党は反対しました。」と閉会本会議で行つた予算反対討論の内容を報告しました。また、「市営住宅の畠、風呂桶の改修を市

の責任すべき」「桃山南地域の公共交通空白地域の解消」「遠距離通学への交通費補助拡大」等、予算特別委員会で行つた質疑について報告しました。倉林明子参議員は国会報告と衆議院3区補欠選挙問題について、大河原としたか参議院予定候補は「戦争法廃止を必ず実現するために国会で働きさせてください」と訴えました。

### 市政報告

#### 排水機場集中監視システム規制

3年前の台風10号の時に、伏見区で多くの浸水被害が出ました。中でも小栗栖排水機場では、委託先の職員の人為ミスによる大規模な浸水被害が発生しました。当時、排水機場の運転管理は民間に委託していて、排

3年前の台風10号の時に、伏見区で多くの浸水被害が出ました。中でも小栗栖排水機場では、委託先の職員の人為ミスによる大規模な浸水被害が発生しました。当時、排水機場の運転管理は民間に委託していて、排

水機が動いていないことも、浸水被害が起こっていることも把握できない状況でした。

この経験から、各排水機場の状況が集中して把握できるシステムの構築が計画されました。市

内排水機場の位置から中心的な場所にある洲崎排水機場に集中監視システムが設置され、今回、完成したので見学会が行われました。

4月8日は議員対象でしたが、市民の皆さんには4月26日に見学会が行われます。



